



**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **17. Oktober 2024** von Klubobmann  
Mag. Alexis Pascuttini

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 17. Oktober 2024

Betreff: 30er oder Verkehrsspiegel Ibererstraße 2.0  
**Antrag**

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

In der Gemeinderatssitzung vom 13 Juni 2024 stellten wir diesbezüglich bereits einen Antrag, welcher bedauerlicherweise negativ ausfiel.

Da wir zu diesem Thema aber weiterhin viele Anfragen der Anrainer bekommen und es einige Berichte von Beinaheunfällen in diesem Bereich gibt, stellen wir den Antrag erneut.

Die Sichtverhältnisse scheinen mit Tempo 30 vermutlich ausreichend, jedoch sind sie auf Grund der erhöhten Geschwindigkeit (50er) zu gering. Auch wenn die gemessene Durchschnittsgeschwindigkeit unter 50 Km/h liegt, darf man dennoch 50 km/h fahren, was auch viele entgegen der Straßenverhältnisse ausnutzen.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag**  
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann Tempo 30 in der Ibererstraße umgesetzt werden kann oder ersatzweise bei weiter erlaubten Tempo 50 wieder ein Verkehrsspiegel an der Kreuzung Josef-Pock-Straße errichtet werden kann.